

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.12.2019

Anfrage Nr.: 0109/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 21.11.2019

Betreff:

Villa Braunbehrens

Im Gemeinderat am 21.11.2019 zu Protokoll genommene Frage:

Heute oder gestern endete die Frist der Bewerbungen für die Villa Braunbehrens. Wie viele Bewerbungen sind eingegangen?

Antwort:

Bezugnehmend auf die Nachfrage aus der Gemeinderatsitzung vom 21. November 2019 können wir mitteilen, dass insgesamt 6 Bewerbungen für die Villa Braunbehrens, Anwesen Kohlhof 9, eingegangen sind.

Derzeit werden die vorliegenden Unterlagen geprüft. Es ist vorgesehen, die Bewerbungen mit einer Zuschlagsempfehlung entsprechend der vorgegebenen Matrix dem Gemeinderat in einer der ersten Sitzungsfolgen im neuen Jahr zur Entscheidung vorzulegen.